



Hannover (Nds). Der California ist seit Beginn seiner Produktion eine einzige Erfolgsgeschichte. Er steht für komfortables Reisen und Lebensfreude. Das Freizeitmobil wird in Hannover-Limmer hergestellt. In der ca. 13.000 Quadratmeter großen California-Fertigung sind rund 280 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Drei-Schicht-Betrieb beschäftigt. In Handarbeit wird der California von Experten nach individuellen Kundenwünschen ausgebaut.



Volkswagen Nutzfahrzeuge entwickelt die Ikone weiter. Mit dem Modelljahr 2018 erhalten zahlreiche neue Detaillösungen Einzug in den California. Dazu gehört das erweiterte „Innenleuchtenkonzept Camper Plus“: In der exklusiven Ausstattungsversion „Ocean“ sind dabei zusätzlich eine dimmbare Ambientebeleuchtung (rund um den Küchenblock) sowie eine Beleuchtung im Kleider- und Unterschrank an Bord. Weitere Ablagen, neue Handtuchstangen und eine nun zweigeteilte Glasarbeitsfläche über Gaskocher und Spüle, und die Nutzbarkeit der bis in das kleinste Detail durchdachten Küche ergänzen die Ausstattung.

Fotos: Volkswagen Nutzfahrzeug

